

久万事業所

まだまだ分からぬことが多い、職場の雰囲気にもまだ緊張気味です。私は高校が普通科だったので林業のことについては全くわかりませんが、優しい先輩方が丁寧に教えてくださるので、毎日充実した日々を送っています。早くスギとヒノキの違いも分かるようになります。1日でも早く仕事に慣れて先輩方のようにどんな仕事でも出来るように頑張ります。ご迷惑をおかけしますが一生懸命頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

父野川事業所

出身は砥部町ですが、旧久万町の生まれで9歳まで育ちました。林業従事という形で故郷に帰ることになるとは思いもしませんでしたが、久万高原町はのどかで良い所だなと実感しています。30歳を過ぎての転職であり、また林業についても全くの素人ですので先輩方に迷惑をかけることもあります、一生懸命頑張って早く力になれるよう努力していきます。よろしくお願ひ申し上げます。

新人紹介



今年も新たな仲間が増えました！
これからよろしくお願い致します!!

父野川事業所

生まれ育った地元の久万高原町で仕事ができ嬉しく思っています。林業という初めての分野で分からないことも多く、覚えなければいけないことも沢山あり、皆さんにご迷惑をかけてばかりですが、一生懸命頑張っています。

一つ一つの仕事をミスないよう確実にこなせるよう多くのことを学び、1日でも早く戦力になれるよう頑張っていきますので、よろしくお願ひします。

総務部からのお願い

組合員様の死亡による相続、山林の譲渡や高齢による組合員権利の譲渡などがございましたら、早めのお手続きをお願い致します。

また、引っ越しなどにより住所や氏名が変更になった場合も、ご一報くださいます様お願い申し上げます。

本所・各支所に用紙をご用意しておりますので、必要書類等ご説明させて頂きます。

遠方にお住まいの方で直接お越しいただけない組合員様

には、用紙を送付することも出来ますので、組合総務部（0892-21-1255）

までお電話下さい。

また、部落・組や寺神社などの代表者が変更になつた場合も、お手数ですがご一報くださいます様お願い申し上げます。次回より

ます。
ただし
ます。
変更さ
せて
います。

あとがき

去る6月27日に開催されました総代会は例年と開催場所が異なり、新鮮な気持ちで取り組むこととなりました。

今回で7期連続の黒字決算となりましたが、総代の皆様からの質疑は多く、その返答で私が印象的だったのは、大野組合長の「組合は安定経営を模索しているが、それは利益を上げる事だけでなく、林家の方々が潤う組合づくりを目指している。」という言葉でした。そのような組合づくりを目指して、この度紹介しました「新しい森林経営計画」を充実させて参りますので、組合員の皆様のご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、今年は「総代の改選期」となりまして、新たに200名の方に就任していました。平成28年の6月末までが任期となりますので、よろしくお願ひ申し上げます。

また、任期を終えられました総代の皆様にも心より御礼申し上げます。

総務部長（経営企画室長）

西口 邦彦